

Stadtdirektor Dr. Baier teilt mit, dass es guter Brauch ist, dass die Spitzenverbände wie der Niedersächsische Städtetag oder der Niedersächsische Städte- und Gemeindebund Ehrungen aussprechen. Als Stadt ist der Niedersächsische Städtetag für die Ehrung zuständig. Er habe heute die Ehre, im Auftrag des Niedersächsischen Städtetages Ratsfrau Gertrud Hülsmann für ihre langjährige Tätigkeit von 25 Jahren im Rat der Stadt Bersenbrück und Ratsfrau Elisabeth Middelschulte für 30-jährige Ratstätigkeit mit der Ehrenurkunde des Niedersächsischen Städtetages auszuzeichnen. Ratsfrau Middelschulte kann heute nicht ausgezeichnet werden, da sie sich im Urlaub befindet. Die Ehrung wird an geeigneter Stelle nachgeholt.

Sodann spricht er im Namen des Niedersächsischen Städtetages Ratsfrau Hülsmann für den langjährigen, unermüdlichen und selbstlosen Einsatz für die kommunale Selbstverwaltung Dank und Anerkennung aus. Anschließend überreicht er Ratsfrau Hülsmann die Ehrenurkunde und einen Blumenstrauß und wünscht ihr für ihren weiteren Lebensweg alles erdenklich Gute.

Ratsfrau Hülsmann bedankt sich für die Ehrung und teilt mit, dass sie im neuen Stadtrat nicht mehr vertreten sein wird. Sie geht mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Zudem bedankt sie sich bei Rat und Verwaltung für die gute Zusammenarbeit.